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ПЛАН    ТРЕХ   ЛЕТ   10-й    ПЯТИЛЕТКИ —

К   ДНЮ    КО Н С ТИТУ Ц И И   С С С Р

УВЕРЕННЫМ   КУРСОМ
Не раз по итогам социалистического соревнования завоевыва-

ла звание лучшей на комбинате «Стройдеталь» бригада стропа-

лей -В. А. Полозкова. Досрочное выполнение плана двух лет 10-й
пятилетки позволило передовому коллективу одному из первых
поддержать почин шахтеров — выполнить план трех лет к го-
довщине принятия Основного Закона страны.

Успех бригады зависит от мастерства каждого, от четкого
взаимодействия всех. Послабления нельзя допустить ни на одном
участке работы. Поэтому слаженность и товарищеская взаимовы-
ручка, дисциплина труда помогают коллективу опережать время.

Сегодня на его трудовом календаре — апрель. Высокий темп в

работе взял коллектив с первых дней года. На 165 процентов
выполняют рабочие нормы выработки. Добившись в январе по-
вышения производительности труда на 21,6 процента, бригада на
два дня раньше срока завершила выполнение месячного задания.
Отлично трудятся здесь крановщица М. В. Васильева, стропали

А. К. Селецкий, В. И. Шаталов, Е. И. Дроздов, Н. П. Андреев и

другие.
В   СТАРШОВА.

ИДЕТ ТРЕТИЙ ГОД
10-Й ПЯТИЛЕТКИ -
ГОД УДАРНОГО ТРУДА

ТРУДОВАЯ СЛАВА

МАСТЕР
СВОЕГО Л ЕЛА

В цехе камерных печей заво-

да «Сланцы» работает старшим

оператором Василий Федорович

Казанцев. В его служебные
обязанности входит организа-

ция работы в смене установки

переработки сланца. Профессия

самая обычная, но подход к де-

лу у В. Ф. Казанцева особый.
Трудится он здесь с основания

цеха. Не сразу пришел успех,

авторитет и уважение товари-

щей, но с годами росла его ра-

бочая биография. Василий Фе-
дорович осваивал все тонкости
профессии, учился у более
опытных товарищей. А теперь
он сам передает накопленный
опыт ученикам,

В честь 25-летия со дня пу-
ска завода передовику произ-

водства было присвоено звание
«Заслуженный ветеран СПЗ
«Сланцы».

Василий Федорович всегда в
-центре всех дел на предприя-

тии. Ветеран не только хорошо
трудится, но и ведет активную
общественную работу. Он —

член партийного бюро цеха,
один из лучших наставников

молодежи;

В. ВЛАДИМИРОВА.

ОСВАИВАЮТСЯ
НОВЫЕ РАБОТЫ

Коллектив ремонтно-механи-

ческого завода в третьем году
пятилетки увеличит объем про-
изводства по сравнению с 1977
годом на 5,6 процента. Кроме
работ, которые выполнялись

здесь и раньше, нынче ремонт-

никам предстоит освоить капи-
тальный ремонт двухредуктор-
ных погрузочных ' машин
1ПНБ-2, изготовление грохотов
ГС Л -72, колес для колесных

сепараторов СК-32 и другого
оборудования.

С начала года коллектив ко-
тельного участка и ремонта

горношахтного оборудования,
возглавляемой А. Ф. Коняшки-
ным, уже отправил шахтерам
две двухредукторные погрузоч-

ные машины 1ПНБ-2. Нынче
шахтеры получат 34 таких ма-

шины.

В прошлом году для обога-
тительной фабрики шахты «Ле-
нинградская» был сделан один
грохот ГСЛ-72. Он хорошо за-
рекомендовал себя в работе.
Еще 4 таких грохота взялись
изготовить ремонтники завода.

В. ПЕТРОВА.

ОТ ВЫСОКОГО КАЧЕСТВА
РАБОТЫ ВАЖНОГО -

к высокой эштЕнтивности
ТРУДА КОЛЛЕКТИВА !

НАЗВАНЫ ЛУЧШИЕ
В объединении «Ленинград-

сланец» подведены итоги смот-

ра за звание «Лучший общест-
венный инспектор по охране

труда». Почетной грамотой объ-
единения и теркома углеироф-
союза с вручением денежной
премии награждены выборщи-
ца породы с шахты имени

С. М. Кирова С. М. Демидова,
нагревальщик металла ремонт-

но-механического завода В. 3.
Харьков, электрослесарь участ-

ка № 12 шахты «Ленинград-
ская» О. И. Николаев, грохо-

товщица обогатительной фаб-
рики шахты «Ленинградская»
Р. И. Кривонос и машинист ло-

комотива ПТУ М. М. Котель-
ников,

А. НИКОЛАЕВ,
обществ, корр.

В ГЛАВНОМ ЦЕХЕ КОМБИНАТА
Кирпичный цех иа комбинате

строительных материалов является

основным, ведущим. Успешно тру-

дится этот большой, слаженный
коллектив. Досрочно выполнена

программа юбилейного года, высо-

ких показателен добиваются тру-

женики и в третьем году пятилет-,

кн. А на днях коллективу цеха бы-
ла вручена премия за успешную

работу в четвертом квартале ми-

нувшего года, по итогам которого

комбинату присуждено первое ме-

сто по объединению «Ленобл-
сельстрой».

Наибольший вклад в досрочное

выполнение планов и обязательств
юбилейного года пятилетки внесли

смены мастеров А. И. Смирновой
и В. Ф. Алексеевой, отделение по'

производству пенобетона.
Ни одного срыва выполнения

государственного плана и социали-
стических обязательств в течение

года не допустила бригада по про-
изводству пенобетона, руководи-
мая коммунистом Н. И. Цыганко-
вым. Не было здесь и нарушений
трудовой дисциплины, обществен-
ного порядка. Дружный, трудолю-
бивый коллектив пользуется за-
служенным авторитетом среди то-
варищей по труду. А такие при-
знанные мастера своего дела, как
В. С. Андреева, Л. М. Андреева,
Л. Д. Князева,     3. М.   -Шведова,

СОГЕВНОШНЯ

В. Н. Васильева, Н. М. Цыганков,
являются ветеранами цеха. Они
принимают активное участие в об-
щественной работе, носят почетное

звание ударника коммунистиче-

ского труда.

Достижению количественных и

качественных показателен при-

стальное внимание уделяют члены

бригады В. Ф. Алексеевой, заня-

той на производстве кирпича.

Здесь постоянно думают над воп-

росами экономии сырья, совершен-

ствования своего мастерства, кото-
рые тесно связаны с борьбой за

улучшение качества. В прошлом

году они достигли значительного

перевыполнения плановой мароч-

ности продукции и в нынешнем

стремятся поднять этот показатель

еще выше, сократить потери от
брака. Тон в соревновании задают

в бригаде ударники коммунистиче-

ского труда, передовые рабочие
Л. А. Чиркина, В. И. Ропац, А. 3.
Биричева, Л. Н. Жардан и дру-
гие.

Омена мастера А. И. Смирновой
— ветерана нашего производства,

всю свою трудовую жизнь отдав-

шей работе на комбинате, — весь

год шла в числе лидеров соревнова-

ния. На счету передового коллек-

тива тысячи штук кирпича, отправ-

ленного строителям сверх плана.

Сдача продукции высокого ка-

чества стала здесь' нормой. При-

мер в труде показывают лучшие

работницы смены М. П. Максимо-
ва, Т. А. Павлова, Л. И. Борисова,

М. И. Михайлова и другие.

План третьего года пятилетки

коллектив цеха решил выполнить

к 27 декабря, дать сверх плана

300 тысяч штук кирпича. Увеличе-
ние объема производства плани-

руется достигнуть прежде всего

за счет повышения производитель-

ности труда.

С. ГОРДЕЕВА,
начальник кирпичного цеха

комбината строительных мате-

риалов.

НА СНИМКАХ: (вверху) автоилав-

щица иирпичиого цеха П. И. Ива-
нова. Прасковья Ивановна почти

20 лет проработана на комбинате
и сегодня, находясь на заслужен-

ном отдыхе, продолжает трудить-

ся. Она ударник коммунистиче-

ского труда; (внизу] в кирпичном

цехе комбината.

Фото Ю. Тереитьева.

ХУШ СЪЕЗДУ ВЛКСМ-

ДОСТОЙНУЮ ВСТРЕЧУ/

ЭСТАФЕТА

УДАРНЫХ ДЕЛ
МОЛОДЕЖИ

КОМБИНАТ

„СТРОЙДЕТАЛЬ'

Во многом успешная работа
бригад, выпускающих железо-

бетонные изделия, зависит от

быстроты, мастерства кранов-

щиков. О вкладе, внесенном

Надеждой Жук, свидетельству-

ет тот факт, что бригада, кото-

рую она обслуживает, годовое

задание выполнила к 14 де-

кабря, а выполнение плана в

январе составило 110 процен-

тов. Умело управляется Надеж-

да со своим двадцатитонным

краном: за 9 лет работы приоб-

ретен достаточный опыт. Она

ударник коммунистического

труда.

ФИЛИАЛ ШВЕЙНОГО

ОБЪЕДИНЕНИЯ

„МАЯК'

Если брать цифры выполне-

ния плана швеей Валентиной
Шалюпиной в отрыве от осо-

бенностей ее работы, то они

покажутся не такими уж и

большими: 118—120 процентов.

Валентина— резервистка брига-
ды № 5, и почти каждый день

ей приходится выполнять раз-

личные операции, а это накла-

дывает особые трудности. На-
чала работать В. Шалюпина
семь лет назад после восьми-

летки и в совершенстве овладе-

ла всеми смежными специаль-

ностями. Способности и любовь
комсомолки к профессии оцене-

ны на предприятии по достоин-

ству. Обучение новичков пору-

чается именно ей, молодому на-

ставнику. Валентина ведет

большую общественную работу:
профгрупорг бригады, член ком-

сомольского оперативного от-

ряда. Она заканчивает школу

работающей молодежи, продол-

жая повышать свой общеобра-
зовательный уровень.

РАЙОННОЕ

ОБЪЕДИНЕНИЕ

„СЕЛЬХОЗТЕХНИКА'

Александр Звидрин — один

из 'лучших комсомольцев объ-
единения — работает здесь с

1972 года. Отслужив в рядах

Советской Армии, вернулся на

автобазу, вновь сел за руль

своей машины. Сейчас Алек-
сандр работает на вывозке тор-

фа. В январе он выполнил нор-

му выработки на ПО процентов.

Товарищи по работе уважают

А. Звидрина за его постоянную

готовность выполнить хорошо

любое порученное дело.
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ПО РОДНОЙ СТРАНЕ

й
АВТОБУС —

ХОЛОДИЛЬНИК
БАКУ. Первая партия ав-

торефрижераторов изготов-
лена на заводе автомобиль-
ных запасных частей. Под
холодильники переоборудо-
ваны автобусы, выпускаемые
в Павловске. Машины быст-
ро доставят потребителям
скоропортящиеся продукты
питания. В нынешнем году
предприятие выпустит сотни
авторефрижераторов.

ОПЕРЕЖАЯ
ГРАФИК
ЛИПЕЦК. На новый рубеж

вышли конверторщики Но-
волипецкого - металлургиче-
ского завода: сейчас каж-
дая вторая плавка выпу-
скается с опережением
графика. Суточное про-
изводство стали возросло
на пятьсот тоии. В ны-
нешнем году коллектив
предприятия обязался вы-
плавить около тридцати ты-
сяч тоии металла дополни-
тельно к плану. Весь при-
рост намечено обеспечить
за счет роста производи-

тельности труда.

МОЩНЫЕ
ЗЕМСНАРЯДЫ
ПОТИ (Грузинсная ССР].

На неделю раньше срока
собраны два мощных зем-
снаряда на Потийском заво-
де гидромеханизмов. Изго-
товить их досрочно помог
ввод в действие нового

сварочного и другого обо-
рудования.

Земснаряды, изготовлен-

ные в Поти, работают в
республиках Средней Азии,
на трассе БАМа. Самый
мощный из них используют

на строительстве канала че-
рез заболоченное озеро
Судочье к Аральскому мо-
рю в Каракалпакской АССР.
За час эта машина вынима-
ет 350 кубометров грунта и
транспортирует его по пуль-

попроводам на расстояние

двух километров.
(ТАСС)

П
Лаборатория Кировского

биохимического завода от-
правила на парфюмерные
фабрики страны первую

партию экстракта женьшеня,
выращенного в искусствен-

ных условиях. Ои использу-
ется при изготовлении пита-

тельного крема. По техноло-
гии, предложенной сотруд-
никами Всесоюзного научно-

исследовательского биотех-
нического института и Ин-
ститута физиологии расте-
ний Академии наук СССР,
небольшое количество пре-

парата, выделенного из кор-
ня натурального растения,

помещается в сосуд с пита-
тельным раствором. Здесь
клетки женьшеня размно-
жаются в 15— 18 раз быст-
рее, чем в естественных ус-
ловиях.

На заводе создана техно-
логическая линия, которая

позволит получать в год 500
килограммов сухой биомас-
сы.

НА СНИМКЕ: камера, где
в условиях определенной
температуры и влажности

выращивается ткань жень-
шеня.

Фотохроника ТАСС

'11111

Постоянное стремление перевы-
полнить производственное задание,
ответствеииость за любое поручен-

ное дело, любовь к технике отлича-
ют шофера механизированного лес-
хоза Михаила Георгиевича Веремей-
чнка (на снимке). За успехи, достиг-
нутые в выполнении социалистиче-
ских обязательств в честь 60-летия
Великого Октября, его фотография
занесена в городскую Книгу почета.

Большое доверие оказали М. Г.
Веремейчику коммунисты лесхоза.

Михаил Георгиевич избран секрета-

рем партийной организации.

Фото Ю. Тереитьева.

НА ВОПРОС по телефону, ко-

гда и какой политинформатор
проводит беседу в филиале швей-
ного объединения «Маяк», заме-
ститель секретаря партийной орга-
низации Г. П. Андрианова отве-

тила:

— Не могу сказать,

так как график проведе-

ния политинформаций у

секретаря партбюро, з
она болеет.

Прошло время, теперь

уже «на проводе» секре-

тарь партбюро А. А. Ха-
ра. В ее голосе слышна
даже некоторая расте-

рянность, когда речь за-
шла • о методике про-
ведения политинформаций, об уче-

бе политинформаторов, распрост-
ранении опыта активистов устной
агитации. Получается, что до ре-

шения вопросов эффективности ра-
боты политинформаторов у пар-

тийного бюро пока еще «не дошли
руки».

Нельзя сказать, что партийная
организация вообще выпустила из

поля зрения этот важнейший уча-

сток идеологической работы. На
предприятии устанрвлен единый
день проведения политинформа-

ций. Создана группа политинфор-
маторов из восьми человек, руко-

водить которой поручено швее-мо-

тористке коммунисту О. Д. Ве-
тюговой. В группе пять комсомоль-

цев и трое членов КПСС. Каждый
из коммунистов^— швея О. А. Мас-
ляникова, конфекционер И. А. Ко-
шелева, слесарь И. Е. Балабанов
— имеет по нескольку обществен-
ных поручений, причем очень
серьезных. Например, Маслянико-
ва — член комитета ВЛКСМ,
Кошелева — председатель комсо-
мольского бюро качества. Неесте-
ственно, к своему главному пар-
тийному поручению они относятся
не с той долей ответственности, с

какой следовало бы.

Как выяснилось из беседы, ни
разу отчеты коммунистов, занима-

ющихся устной агитацией, не ста-
вились иа заседаниях бюро и пар-
тийных собраниях. Не обсуждалась
и деятельность руководителя

группы. В результате роль полит-
информаторов как политических
бойцов партии в филиале швейно-
го объединения  «Маяк» приниже-

на. Группа работает не по плану,

не всегда тематика очередных бе-
сед доводится до самих выступа-

ющих. А молодежь (в группе

большинство ее), не имеющая оп-

ределенного опыта пропагандист-

ской работы, порой не может пра-

РАЗОБЩЕННОСТЬ
ГРАНИ  ИДЕОЛОГИЧЕСКОЙ  РАБрТЫ

вильно сориентироваться в выборе
очередных тем для бесед. Не слу-

чайно Ольга Полякова и Елена
Абрамова проведение политинфор-
мации сводят к читке газет, в

основном «Комсомольской прав-

ды» и «Знамени труда». Комсо-
молки до сих пор не провели бесе-
ды о декабрьском (1977 г.) Пле-
нуме ЦК КПСС, Письме ЦК
КПСС, Совета Министров СССР,
ВЦСПС и ЦК ВЛКСМ о развер-

тывании социалистического сорев-

нования в 1978 Ладу.

Главная причина , упущений —

недостаточный контроль за дея-

тельностью политинформаторов,

отсутствие конкретной помощи и

учебы их. И как результат — ос-

лабление устного информирова-
ния трудящихся, которое в совре-

менных условиях должно вестись

квалифицированно, с всесторон-

ним анализом внутренней и меж-

дународной   жизни страны.

Из бесед с работницами пред-

приятия, с общественниками мож-

но сделать вывод и о том, что

здесь мало обращается внимания

на создание тесной связи устной
агитации с жизнью города, обла-
сти, на личное участие каждого че-

ловека в социалистическом сорев-

новании. И как можно говорить о

роли политинформаторов, если ра-

ботницы закройно-подготовитель-
ного цеха не могут получить тол-

кового разъяснения сути почина

ленинградцев. Политинформаторы
не донесли до трудящихся ини-

циативу коллективов объединений
«Светлана», имени Карла Маркса,
«Большевичка»,      завода      имени

Жданова, а также передовых кол-
лективов нашего города — отра-

ботать два дня — в Ленинский
коммунистический субботник и в

честь первой годовщины новой
Конституции СССР — иа сэконом-

ленном сырье, и материалах. .

Это случилось главным

образом потому, что дей-
ствия секретаря, его за-

местителя, руководителя

группы политинформато-
ров разобщены. Руковод-
ство политинформатора-
ми в основном переложе-

но на О. Д. Ветюгову,
которая в силу специфи-
ки своей работы не может

отлучиться, чтобы попри-

сутствовать на выступлениях това-

рищей, дать оценку их беседам, з

чем-то помочь. К тому же как

пятикурснице ей приходится ез-

дить на экзаменационные сессии,

и в этот период политинформато-
рам не выдается даже тематика

бесед. В этой нелегкой ситуации

секретарь парторганизации А. А.
Хара все же считает, что полит-

информаторами должна занимать-

ся только руководитель группы.

Партийному бюро следовало бы
также подумать об улучшении ка-

чественного состава группы полит-
информаторов, укреплении ее ру-

ководящими работниками, масте-

рами, а также об оформлении
уголка политинформатора, где

можно сосредоточить справочно-

информационный материал, необ-
ходимую методическую литерату-
ру, конкретные цифры, факты о

деятельности бригад, участков,

смен. Это послужит для политин-

форматоров хорошей помощью в

подготовке  выступлений.

В постановлении ЦК КПСС
«О повышении роли устной поли-

тической агитации в выполнении

решений XXV съезда КПСС» под-
черкивается, что необходимо улуч-

шить оперативное инструктирова-

ние, теоретическую и методиче-
скую подготовку политинформато-
ров. Это боевая задача партийной
организации и швейного предприя-

тия. Дальнейшее совершенство-

вание политического информиро-
вания среди трудящихся, подня-

тие ее на новый качественный уро-

вень — таково требование дня. И
не считаться   с  этим нельзя.

3. НИКОЛЕНКО.

ВОЗВРАЩАЯСЬ    К    НАПЕЧАТАННОМУ

„В  ОЖИйЛКИИ ЙВТОИСА"
17 января в газете «Знамя тру-

да» была опубликована корреспон-
денция «В ожидании автобуса»,
где речь шла о плохом содержании
дорог, в результате чего ухудша-
ется автобусное обслуживание жи-
телей нашего города. В ответе,
полученном из объединения «Ше-
нинградсланец», сообщается, что
еще до опубликования в газете
корреспонденции     «В     ожидании

автобуса» объединением были при-

няты меры и приведены все доро-

ги, находящиеся на балансе (в ос-

новном по маршруту № 2 и улицы

Кирова), в хорошее состояние.
Кроме этого, оборудованы четыре

автобусные остановки на ул. Ки-
рова. Все автобусные посадочные

площадки очищены от снега и

льда.

Редакция получила ответ и от

директора завода «Сланцы» Ю. И.

Белянина, в котором сказано:

«Очистка дорог и автобусных ос-

тановок производится системати-

чески. В местах, где образуется
лед, для его. уборки применяем

тяжелый бульдозер и ручной труд

рабочих дорожной бригады»,
ОТ РЕДАКЦИИ. Если судить

по ответам, критика газеты была
не по адресу. Дороги, находящие-

ся на балансе этих предприятий,
убирались и убираются своевре-

менно, содержатся в порядке. Бо-
лее того, оборудованы (хотя и

после долгих переговоров) четыре

автобусные   остановки    на    цент-

ральной улице города. К чему,

мол, претензии!?
Может быть, со стороны завода

«Сланцы» и объединения «Лении-
градсланец» все видится именно

так. Но факты свидетельствуют о

другом.

В материалах рейда, опублико-
ванного 17 января, указывалось

немало недостатков неудовлетво-

рительного ухода за дорогами. И,
несмотря на их серьезность, не

все приняли необходимые меры

для их устранения. Это подтверж-

дает тот факт, что в конце янва-

ря на очередном заседании адми-

нистративной комиссии исполкома

горсовета, где обсуждался вопрос

о содержании дорог, были оштра-

фованы заместитель директора за-

вода «Сланцы» В. П. Васильев и

начальник УЖКХ объединения
«Ленииградсланец» А. И. Сорока,
отвечающие за состояние подкон-

трольных им дорог. И только пос-

ле выступления газеты и второго

штрафа был наведен порядок. Хо-
тя и не до конца. Оборудована,
например, новая остановка в кон-

це улицы Кирова, у магазина

№ 46, но от тротуарй ее отделяет
сугроб, через который и приходит-

ся перебираться пассажирам. Все
это, думается, еще раз говорит о

недостаточном внимании к доро-

гам.                                          . :

ПАРТИЙНАЯ РАБОТА:

ИНИЦИАТИВА. ПОИСК,

РЕЗУЛЬТАТ

УСТРАНЕНИЕ
НЕДОСТАТКОВ

-ПОД,
КОНТРОЛЬ ^

На комбинате «Стройде-
таль» прошло собрание пар-
тийно-хозяйственного акти-

ва.

Докладчик директор комби-
ната Б. П. Мощев подробно ос-

тановился на положительных

сторонах деятельности пред-

приятия, уделив главное вни-

мание недостаткам, устранение
которых поможет успешно

справиться с планом года удар-

ного труда.

Неудовлетворительно рабо- у
тал коллектив деревообрабаты-
вающего цеха. План выпуска

валовой продукции он выпол-

нил на 90,6 процента, а выра-

ботка на одного работающего
составила всего 83,7 процента.
На 25,8 тысячи рублей перерас-
ходован фонд заработной пла-

ты.                                                 *
Несмотря на некоторые улуч- Щ

шенпя качества выпускаемой
продукции, в целом оно явля-

ется проблемой номер один;

много еще брака, получено 22
рекламации на качество на

сумму 4.424 рубля.
Докладчик говорил о том,

что конкретно предстоит сде-
лать для использования внут-

ренних резервов производства.
По многим жизненно важным

вопросам деятельности пред-

приятия дополнили его высту-

пающие.
Слесарь формовочного цеха

В. Ф. Голубцов отметил край-
не низкую организацию труда

на участке № 2, коллектив ко-

торого не выполнил годовое за-
дание. Здесь «рекордное» число

прогульщиков — 40 процентов
от всех работающих. С первого
предъявления сдается всего 78 *
процентов продукции при обя-
зательстве 85 процентов. Ла-
боратория и отдел техниче-

ского контроля слабо контро-

лируют подачу бетонной сме-
си, которая не всегда качест-

венна.

Бригадира арматурщиков

Ю. Н. Жука тревожит тот факт,
что коллектив их цеха 15 про-
центов всего рабочего времени

простаивает из-за недостаточ-
ной подачи воздуха с компрес- ^

сорной бетонного цеха. Ремонт-
но-механическая служба не-

своевременно          ремонтирует

станки  и оборудование.
Начальник бетонного цеха

Д. И. Ильяков считает, что " вч
целях улучшения работы необ-
ходимо расширять и увеличи-
вать мощности компрессорной,
воздухом от которой пользуют-
ся формовочный и арматурный
цехи.                                              ^

Столяр М. В. Рудник оста-
новился на самом «больном»
месте деревообрабатывающего
цеха: много трудоемких работ,
все грузы переносятся вручную.
По его мнению, конструктор-

ское бюро комбината мало про-
являет заботы и инициативы
для облегчения условий труда.
Большие претензии у деревооб-
работчиков к снабженцам.

Выступили дозировщица це-_

ха ячеистых бетонов Т. Н. Сте-
панова, формовщик П. С. Чер- ^

касов, газорезчица Н. П. Илья- ф
кова, механик П. П. Савенков,
главный энергетик В. С. Ива-
нов, управляющий трестом

№ 41 Ю. А. Рыбалко, другие

товарищи. Все они говорили о

путях реализации государствен-
ного плана, социалистических

обязательств  1978 года.                 ■

В конце собрания победите-
лям социалистического сорев-

нования в четвертом квартале
— лучшим коллективам цехов
и смен— вручены переходящие

знамена, вымпелы.

В.  ШАГАЛОВ,
рабкор.
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КАК   ВАС   ОБСЛУЖИВАЮТ?

ГДЕ ТВОРЧЕСТВО,
ТАМ И КАЧЕСТВО

Качество — главное мерило ра-
боты комбината общественного
питания. Эта тема была централь-

ной на первом заседании в теку-
щем году нового состава кулинар-
ного совета.

Открывая его, председатель со-

вета инженер-кулинар И. Н. Лар-
кина информировала собравших-
ся, что в настоящее время на
комбинате создана бракеражная
комиссия, которая должна внести
определенный вклад в повышение

качества продукции. Цель ее ор-

ганизации не только в том, чтобы,
осуществлять контроль. Перед
специалистами, вошедшими в со-
став комиссии, стоят задачи на
местах давать советы, рекоменда-
ции, учить поваров творчески, со
всей ответственностью подходить

к своему делу.
И. Н. Ларкина дала в своем вы-

ступлении основные направления
работы на местах по повышению
качества изготовляемых блюд.
Это и обязательные. — раз в де-
сять дней — контрольные варки
в присутствии руководителей пред-

приятия, внедрение технологиче-
ских карт с подробной разработ-
кой приготовления блюд, входя-

щих в меню данной столовой,
строгое соблюдение температур-
ных режимов, сроков реализации.

Стимулом во всей этой работе
должно быть воспитание заинтере-
сованности самих работников сто-
ловых.     Показательны     примеры,

-  кргда--в списках меню, предлагае-
мых посетителю, указывается фа-
милия повара, изготовившего то
или иное блюдо (что практикует-
ся в столовой № 1)," дни повара,
экраны качества,

— Три месяца назад у нас был
оформлен экран качества, — рас-
сказала директор столовой № 1
В. В. Тимофеева, когда ее попро-
сили поделиться мнением по пово-
ду его эффективности. — Специ-
ально созданная комиссия из ру-
ководяЩих работников столовой
каждый день перед обедом снима-
ет пробы, дает оценку блюдам. По-
вара  подтянулись,    каждому    не

-  безразлично, какую оценку ему по-
ставят. Л^гче подводить теперь
итоги индивидуального социали-'
стического соревнования. По сред-
нему баллу, который выводится за
месяц, можно дать более объек- (

тивную оценку работы повара.
Несколько иной подход к, учету

качества работы поваров в коллек-
тиве столовой № 7. Здесь выстав-

' ляется оценка не за блюдо, а вооб-
ще повару. Предположим, она го-

товит несколько блюд. Одно полу-

чилось на «отлично», при приго-

товлении другого проявлена халат-

ность —оценку хорошую не жди. Об
этом рассказала присутствующим

директор столовой Л. И. Волкова.
О ^пятиминутках», которые

практиковал в своей работе кол-

лектив пельменной, рассказала

руководитель предприятия Н. А.
Колесникова.

Культура обслуживания — это

тоже немаловажный показатель
качества работы предприятия сфе-
ры общественного питания. Поэто-
му на заседании кулинарного со-

вета было заострено внимание

присутствующих и на отдельных

моментах, очень существенных в

этом плане работы. Это и обяза-
тельный контроль со стороны ру-

ководителей предприятия за раз-

дачей, особенно в часы «пик», на-

личие контрольных порций на раз-

даче (чего еще нет ни в одной
столовой), организация потреби-
тельских конференций, помогаю-

щих с позиции покупателя по-

смотреть на работу столовой, ис-

править недостатки.

Утверждение новых блюд —

второй главный вопрос повестки

дня заседания. Коллективы сто-

ловых продемонстрировали свою

выпечку. Были представлены из-

делия из песочного, дрожжевого,

слоеного теста. Кулинарный совет,

оценив каждое изделие по внеш-

нему виду, вкусовым качествам,

рекомендовал разнообразить ас-
сортимент выпечных изделий в

столовых и особенно —обеспечива-
ющих школьные буфеты. Кроме
того, в план работы была вклю-
чена организация школьных ярма-

рок в дни весенних каникул, та-
ких, чтобы они соответствовали

по оформлению национальному

русскому празднику.

Новый ассортимент вторых
блюд представили на утверждение

работники столовых №№ 7, 8,
пельменной. Фирменные блюда
внедрили у себя работники -шах-

терской столовой № 2, назвав его

«зразы по-шахтерски». Это высо-

кокалорийное блюдо получило хо-
рошую оценку. Богатый ассорти-

мент новых блюд представил кол-
лектив .столовой № 7. Работники
столовых рассказывали о техно-

логии их приготовления.
Таким образом, первое заседа-

ние показало курс кулинарного

совета — учить творческому под-
ходу к работе в сфере обществен-
ного питания.

В. КАРАСЕВА.

|_1АШ КЛУБ «Искатель» с

■ ' 1971 года переписывается с

учителем из Костромской обла-
сти Андреев Павловичем Доли-
ниным, могилу брата которого

ребята отыскали в Сланцах.
Брат его — Борис Павлович
Долинин погиб под Сланцами
в 1944 году.

О себе Андрей Павлович пи-

шет, что он воевал в 96-м гвар-

дейском артиллерийском полку.
Он вспоминает клятву на вер-

ность Родине перед А, А, Жда-
новым: «Пусть знает пвдлый
враг, где наступает гвардеец—
никто не устоит, где обороняет-
ся гвардеец — никто не прой-
дет».

«Невский пятачок. Нас в

орудийном расчете 76-милли-
метровой пушки 5 человек. Мы
посылаем смертоносный груз по

укреплениям и живой силе вра-

га. Положение очень тяжелое,

Ленинград в блокаде, очень за-

труднен подвоз боеприпасов и
продовольствия. Но никто из

нас не падает духом, всегда в

боевой готовности к отражению
вражеской атаки, — вспомина-

ет о военной присяге А. П. До-
линин. — Во время одной ар-

тиллерийской дуэли с врагом
было прямое попадание фугас-
ного снаряда в наш блин-
даж...».

Командир орудия, замковый
и наводчик А. П. Долинин бы-
ли тяжело ранены тогда, ос-

тальные убиты. По выздоровле-
нии А. П. Долинин возвратил-

ся в свой полк, к своему ору-
дию. Ему не пришлось из-за

ранения принять участие в про-
рыве блокады Ленинграда в

январе 1943 года, но посчаст-
ливилось быть участником

разгрома врага в 1944 году.
■ К этому наступлению усилен-

но готовились. 14 января до-
неслась канонада артподготов-

ки с Ораниенбаумского плац-

дарма. А. П. Долинин в своем
письме в школу вспоминает те

.дни. «В этот день все бойцы на-
шего расчета писали заявления
о вступлении в Коммунистиче-
скую партию: «Родная партия!
Идя в бой, я хочу сказать, что

НАВСТРЕЧУ 60-ЛЕТИЮ СОВЕТСКОЙ АРМИИ

ОН ОСВОБОЖДАЛ СЛАНЦЫ

являюсь твоим преданным сы-
ном и останусь таким до пос-

леднего вздоха. Если придется

встретить смерть, я встречу ее,

даК подобает советскому воину,
желающему быть коммунистом.

Дело партии сильнее смерти. Я
верю в нашу победу. В бой иду
за Родину, за дело партии, за

родной Ленинград!». Утром 15
января 1944 года Пулковские
высоты дрогнули от сокрушаю-
щего залпа артиллерии. Около
двух часов гулял огненный
смерч по немецким укреплени-

ям. По сигналу ракеты наши
пошли в наступление и освобо-
дили Красное Село. Наш боец-
гвардеец Александр Типанов
повторил в том бою подвиг

Александра Матросова, — пи-

шет далее А. П. Долинин. —

Немцы с Вороньей горы, самой
высокой точки под Ленингра-
дом, просматривали   город  не-

вооруженным глазом. Мы штур-
мовали Воронью гору, овладе-

ли ею и 19 января 1944 года

были на окраине села Русско-
Высоцкого, где встретились с

частями Второй Ударной ар-
мии».

После этого, с боями А. П.
Долинин освобождал Гатчину,
Кингисепп, Сланцы, Нарву,
был вторично ранен. По выздо-

ровлении участвовал в освобо-
ждении Прибалтики, ликвида-

ции Курляндской группировки'
немцев.

Андрей Павлович после вой-
ны стал учителем истории в

Солтановской        восьмилетней
школе Нейского района Кост-
ромской области, ему 57 лет,

он пропагандист, член КПСС.
В 1967 году А. П. Долинин по-

сетил Сланцы и не узнал их:

город стал большой, благоуст-
роенный. До 1971 года он не

знал, где находится могила бра-
та, а когда узнал о ней, то

прислал в нашу школу много

фотографий, писем и других

материалов о себе и брате. Ре-
бята с удовольствием рассмат-

ривают письма, вырезки, фото-
графин и бережно хранят в

школьном музее. Они восхища-

ются героизмом воинов нашей
Советской Армии — освободи-
тельницы всего мира от корич-

невой  чумы —  фашизма.
Е. ОРЛОВА,

руководитель       школьного

музея,  учительница школы

№ 4.

ЛЕКЦИИ  О  КОНСТИТУЦИИ СССР
! В Доме культуры горняков для старшеклассников действу-

ет ежемесячный лекторий «Конституция — Основной Закон
нашей жизни». На февральских занятиях перед слушателями

выступил городской военный комиссар В. М. Лиховидов с

лекцией «Защита социалистического Отечества», посвящен-

ной 60-Летию Советской Армии.

МОРОЗНЫЙ февральский вечер.

На ферме закончилась дойка.
Но доярки не расходятся по до-
мам, а направляются в клуб на
«огонек». Там уже собрались рабо-
чие полеводства, жители ближних
деревень. Сегодня к своим избира-
телям приехал депутат городского
Совета А. П. Екимов. Его выступ-
лением и начинается вечер.

Александр, Петрович рассказал
собравшимся об итогам минувше-
го года, о перспективах и задачах
нашего района. Доложил о своей
работе в Совете, о первых успехах
по выполнению наказов избирате-
лей, призвал их ознаменовать на-
чавшийся год новыми успехами,
чтобы сделать нашу страну еще
богаче и сильнее.

На клубной сцене — хор вете-
ранов Дворца культуры завода
«Сланцы».      Звучит песня в честь

«ОГОНЕК» НА СЕЛЕ
■.               БУДНИ   КЛУБНОЙ   РАБОТЫ   —

старейшей доярки фермы Сави-
новщина Матрены Ионовны Столя-
ровой, Ей уже 72 года, а она про-
должает успешно трудиться, не
уступая молодым. От лица дирек-

ции и рабочкома профсоюза сов-
хоза «Родина» председатель ис-
полкома Попковогорского сельсо-
вета Л. Н. Розова вручает ей по-
дарок. Присутствующие желают
М. И. Столяровой доброго здо-

ровья, успехов.

Трудящиеся нашего района от-
метили 34-ю годовщину освобож-
дения Сланцев от немецких окку-
пантов. В партизанских отрядах

сражался с врагом    и наш одно-

сельчанин — Иван Ильич Романов.
О его заслугах перед Родиной то-
же было сказано иа вечере. В его
честь исполнена задушевная песня.

В концерте также приняли уча-

стие и работники районного Дома
культуры.

Вечер прошел интересно. Его
участники остались довольны

встречей со своим депутатом, с
энтузиастами художественной са-

модеятельности. Решено очередной
вечер-«огонек» провести в канун
празднования 60-летия Советской
Армии,

Г. СУЛИМОВ,
партгрупорг бригады.

выступают

ЭКРАН действенности
В январе на страницах «Знамени труда» было

опубликовано 16 критических материалов. На-
правлено в организации, учреждения для отве-
тов на вопросы, разъяснений, консультаций 27 не-

- : рпубликованных писем. На большинство из них
получены ответы.

НЕ ОТВЕТИЛИ РЕДАКЦИИ:
секретарь парткома совхоза «Старопольский»

Г. С. Титов и директор совхоза Е. С. Шуйский —

на корреспонденцию «Равнодушие — делу не по-
мощник» (№ 1),); .                               ...

секретарь партийной организации производст-
венного объединения грузового автотранспорта
В. И. Илларионов — на корреспонденцию «Школа
управления» (№ 14);

секретарь партбюро комбината «Стройдеталь»
Н. Ф. Путиков — на корреспонденцию «Цеху

быть. Но когда?» (№ 15);
секретарь партбюро регенератного завода Б. П.

Кушнер, первый секретарь ГК ВЛКСМ А. С, Кар-
пов — на корреспонденцию «Кто кого победит?»
(№ 16);

директор горбыткомбината И. М. Бурд —

на рейдовый материал «На следующую ступень»

(№ 18);
директора совхозов «Старопольский» Е. С. Шуй-

ский, «Родина» Н. В. Сивенков, «Осьминский»
Г. К). Штейнберг — на статью «Основа выпоч-
нения обязательств» (№ 22).

ИДЕТ подготовка к праздно-

ванию 60-летня   Советских
Вооруженных    Сил  СССР.     В
Доме    культуры  горняков   со-
стоялось    расширенное заседа-

ние членов районного совета ве-
теранов войны, на котором при-

сутствовали председатели и се-

кретари     первичных  организа-

ций ветеранов вой-
ны.  Рассматривал-
ся план мероприя-
тий,    посвященных

знаменательной да-

те,

В организациях

города с лекция-

ми и докладами

члены совета ветеранов войны
В. П. Рославец, В, Ф, Воинов,
Н, Д, Симченков, С, А. Пронин,
А. Я. Яковлев, В. А, Егоров,
В. Д, Назаренко и другие. Ор-
ганизуются встречи участников

Отечественной войны с учащи-

мися школ. Намечено провести

во всех организациях и совхо-

зах района торжественные соб-
рания, посвященные юбилею,

В Доме культуры горняков

готовится тематический вечер,

на котором выступят участники

гражданской. Великой Отечест-
венной войн и партизанского

движения. Подобные вечера ор-

ганизуются в клубах и Домах

культуры на селе. 22 февраля

в 19 часов во Дворце культу-

ры завода «Сланцы» состоится

городское торжественное собра-
ние, посвященное 60-летию Со-
ветских Вооруженных Сил.

. Все чаще в организациях

района проводятся «огоньки»

боевой славы, их инициаторы —

первичные организации ветера-

нов гражданской, Отечествен-
ной войн и партизанского дви-
жения, профсоюзные организа-

ции, отделы кадров.

Многие профсоюзные органи-

зации уделяют Должное внима-
ние вопросам военно-патриоти-

ческого воспитания трудящих-

ся. Патриотическая работа
строится в тесном контакте    с

председателями первичных ор-

ганизаций ветеранов войны.
Председатель          постройком а

СУ-322 А. Д. Запутряева и

председатель           постройком а

ПМК-15 А. А. Мусатова прак-

тическим делом помогают пред-
седателям первичных организа-

ций   ветеранов  войны.

ДЕЛО НЕ ТЕРПИТ
ОТЛАГАТЕЛЬСТВ

Стал традицией в организа-

циях выпуск стенных газет, по-

священных дню рождения Со-
ветских Вооруженных Сил. В
большинстве организаций и

совхозов оформлены фотостен-
ды участников Отечественной
войны, фотовитрины и уголки
боевой славы, поддерживается

связь организаций с участни-

ками войны, ушедшими на лен-

сию.

Однако на общем фоне боль-

шой патриотической работы в

ряде организаций имеются не-

достатки. Пока что не везде,

где есть участники Отечествен-
ной войны, созданы первичные

организации ветеранов войны.

Это в горбыткомбинате, на

хозрасчетном ремонтно-строи-

тельном участке, шахте «Ленин-
градская», в совхозах «Авро-

ра», «Старопольский» и «Ось-
минский», городской пожарной
части, на предприятии «Тепло-
вая сеть»  и некоторых других.

Партийным и профсоюзным
организациям необходимо боль-
ше уделять внимания работе
первичных организаций ветера-
нов войны, военно-патриотиче-

скому воспитанию трудящихся,

особенно молодежи. В остав-
шиеся до юбилея дни еще мож-
но поправить положение дел.

Н. ТЕРЕНТЬЕВ,
председатель        районного
совета ветеранов войны.



ДИСЦИПЛИНА НЕ НА ВЫСОТЕ
Анализ дорожно-транспорт-

ных происшествий с начала
1978 года свидетельствует, что
большинство дорожных про-
исшествий произошло из-за
превышения водителями ус-
тановленной скорости движе-
ния, нарушения правил ма-
неврирования и обгона, уп-
равления транспортом в состоя-
нии алкогольного опьянения.
Приведу ряд примеров.

8  января водитель автобуса,'
госзиак 51-53 ЛЕИ, принадле-
жащего Гдовскому автотранс-
портному предприятию, В. А.
Гордеев, следуя по маршруту
Гдов— Сланцы, в условиях
скользкой дороги превысил
скорость движения, не справил-
ся с управлением, в результа-
те чего заехал в кювет. При
этом пострадала пассажирка
Н. Г. Хомич. Водитель В. А.
Гордеев привлекается к уго-
ловной  ответственности.

9   января на дороге Попкова
Гора— Сижио водитель автобу-
са ЛАЗ-651, госзнак 35-69
ЛОИ, принадлежащего ДСУ-5,
С. С. Ставицкий в темное вре-
мя суток проявил невниматель-
ность, в результате чего при
разъезде со встречной автома-

шиной не заметил движущуюся
впереди него гужевую повозку,
которая не была оборудована
красным светоотражателем, и
наехал на нее. После чего вы-
ехал на полосу встречного дви-
жения и столкнулся с прицепом

движущейся навстречу ему ав-
томашины «Урал-377», госзиак
96-36 ЛСД, принадлежащей
Плюсскому леспромхозу, под
управлением водителя М. А.
Георгиева. Водитель С. С. Ста-
вицкий привлечен к админист-
ративной ответственности.

7  февраля на Комсомольском
шоссе у остановки автобуса
маршрута № 11 в районе лесо-

комбината Антонина Георгиев-
на Антонова, 1926 года рожде-
ния, проживающая в деревне
Гостицы, временно не работа-
ющая, при переходе проезжей
части в непосредственной бли-
зости перед идущим транспор-
том была сбита автомашиной
ГАЗ-53, госзнак 86-13 ЛОС,
принадлежащей •".■ районному
объединению «Сельхозтехника»
под управлением водителя
Н. С. Косенка. СРг полученных
телесных повреждений Антоно-
ва скоцчалась на месте проис-
шествия.

8   этот же день на дороге

Сланцы — Новоселье возле де-

ревни Рожки водитель автома-

шины ЗИЛ-130, госзнак 71-78
ЛОС, принадлежащей Сланцев-
скому мехлесхозу, водитель

А, М. Усанов, управляя маши-
ной в состоянии алкогольного

опьянения, при повороте на-
право превысил скорость дви-

жения, не справился с управ-

лением, выехал на полосу
встречного движения, где

столкнулся с автомашиной
ЗИЛ-164, госзнак 71-95 ЛОЕ,
принадлежащей Северо-Запад-
пому СМУ треста «Севзапме-
таллургмоитаж»,  под управле-

ОКНО  ГАИ
□

Раздел^ ведет
начальник   Сланцев-
ского отделения ГАИ
В. А. Андреев

ОБСТАНОВКА на дорогах

Сланцевского района в" 1977
году была напряженной. Совер-
шено 66 дорожно-транспортных
происшествий (ДТП), при кото-

рых погибло 11 и ранено 62 че-

ловека, ранено  пять детей.
По вине водителей произо-

шло 52 происшествия, 12 води-

Н  У  Ж  н

ЖЕСТКИЕ М1
телей при этом были в нетрез-
вом состоянии. По вине постра-
давших случилось 14 ДТП,
8 пострадавших были в нетрез-

вом состоянии.

По сравнению с 1976 годом

количество дорожно-транспорт-

ных происшествий в районе
увеличилось на два случая, а
число пострадавших —на 5 че-

ловек. Особенно резкий рост
аварийности в районе произо-
шел в июне, когда количество
дорожно - транспортных проис-

шествий увеличилось в два ра-

за, а количество раненых — на
девять человек по сравнению

с июнем 1976 года.

Вышеприведенные        цифры
свидетельствуют, что основны-

ми причинами роста дорожно-
транспортных происшествий
являются' низкая дисциплина
участников движения и слабая
воспитательная работа среди
водителей в автохозяйствах
района.

Неблагополучное положениь

с дисциплиной водительского

состава сложилось в Сланцев-
ском пассажирском автотранс-

портном предприятии, работни-
ки которого совершили 9 дорож-

но-транспортных происшествий.
4 водителя этого автохозяйства
были отстранены от управле-
ния в состоянии алкогольного

опьянения.  .

Аналогичное положение с

дисциплиной водительского со-
става сложилось и в совхозах

района, сельские шоферы в

1977 году совершили пять до-

рожно - транспортных    проис-
шествий, при  которых два  че-
ловека погибли и двое ранены.

За этот же период    работники
милиции задержали 31 водите-

ля — работников  совхозов,, уп-
равлявших          транспортными

средствами  в  состоянии   алко-

гольного опьянения, в том чис-
ле       в       совхозе

Ы      «Сланцевский»   —

14, в совхозе «Ось-
минский» —  4,    в

Г П I           совхозе    «Аврора»
Ь 1г 1*1      —  5,    в    совхозе
Ц   Щ      «Старопольский»

— 5,    в    совхозе

«Родина»- — 2,  -

Приходится удивляться от-

ношению администрации объ-
единения «Родина» к пьяни-
цам и прочим нарушителям.
Только в начале 1978 года
задержано семь водителей
объединения «Родина», управ-
лявших транспортными средст-
вами в состоянии алкогольного

опьянения, в их числе — меха-

ник (!) совхоза «Аврора»
И. Ф. Петров.

Приходится с сожалением го-

ворить о том, что в минувшем
году ослабили работу с пьян-

ством в ПМК-15, в дорожном
ремонтно-строительное управ-

лении, на лесокомбинате, в гео-

логоразведочной партии.

В 1977. году на территории
района 24 дорожно-транспорт-
ных происшествия были совер-

шены по вине владельцев инди-

видуального транспорта. При
этом погибло пять и ранено 26
человек, в 8 случаях водители
находились в состоянии алко-

гольного опьянения. Указанное
свидетельствует о том, что
районный совет Всероссийского
добровольного общества «Ав-
томотолюбитель» работает пло-
хо и не оказывает должного

влияния на укрепление дисци-
плины среди индивидуальных
владельцев автотранспортных

средств.

Товарищи, напоминаем вам,

что ГАИ будет предъявлять

повышенные требования к на-

рушителям правил дорожного

движения!

нием трезвого водителя

А. К. Яковлева. При дорож-
но-транспортном происшест-
вии пострадали водитель

Яковлев и пассажир с автома-
шины Усаиова  А. П. Федоров.

Работники ГАИ на месте

происшествия нашли еще од-
ну опрокинувшуюся автома-

шину ГАЗ-53, госзиак 86-45
ЛОЗ, принадлежащую район-
ному объединению «Сель-
хозтехника», под управлением
Л. Л. Орлова, который не спра-
вился с управлением в усло-
виях скользкой дороги и опро-

кинулся в кювет.

Примеры говорят о том, что
дисциплина водителей оставля-

ет желать много лучшего. Про-
веденный 8 февраля работни-
ками ГАИ совместно с общест-
венностью рейд «Светофор»,
лишний раз подтвердил это.
Было задержано шесть води-

телей, управлявших транспорт-
ными средствами в состоянии
алкогольного опьянения, 18 на-

рушителей скоростного режи-
ма, два человека без водитель-
ских' удостоверений. Кроме то-

го, составлено пятнадцать про-
токолотз на' прочие нарушения

правил дорожного движения.

К сожалению, .дело дошло до
того, что за рулем встретилась

пьяная женщина. Так, водитель
Сланцевского объединения гру-
зового автотранспорта Людми-
ла . Григорьевна Тимофеева
6 октября ч 1.975 года была за-
держана за управление авто-
мобилем в состоянии алкоголь-
ного опьянения и лишена води-

тельского удостоверения на два
года. Получив его в конце 1977
года, она 26 января 1978 года
вновь отстранена от управле-
ния автомашиной в состоянии
алкогольного опьянения и ли-
шена при ГАИ Сланцевского
ОВД водительских прав сро-

ком на пять лет и оштрафова-
на на  двадцать  рублей.

НА ДОРОГЕ-
ДЕТИ

Особую тревогу вызывает
травматизм среди детей. Толь-
ко за период с начала года по-

страдало под колесами автомо-
билей трое детей. Так, 10 ян-
варя на дороге! Загривье —Сте-
пановщииа водитель грузовой
автомашины, госзнак 51-21
ЛОК, принадлежащей районно-
му объединению «Сельхозтех-
ника», В. П. Корнев, обгоняя
автобус, - сбил школьницу
С. Мельникову, которая шла по

проезжей части дороги.

6  февраля утром в деревне

Попкова Гора водитель Е. В.
Баринов, 1955 года рождения,

со стажем работы 5 лет, трез-
вый, на автомашине, госзнак

64-16 ЛОС, принадлежащей
Кингисеппской ЛМТС, проез-
жая автобусную остановку,

сбил ученицу 4-го класса Поп-
ковогорской шкоЛы Светлану
Соколову, которая перебегала
дорогу, выйдя из автобуса.

7  февраля на этом же пере-

крестке в деревне Попкова Го-
ра водитель автомашины ГАЗ-
52, Госзнак 10-35 ЛОС, принад-
лежащей объединению «Роди-
на», А. А. Трифонов сбил пере-

бегавшего проезжую часть до-
роги ученика 1-го класса Поп-
ковогорской школы Виталия
Воробьева.

С, Соколова и В. Воробьев
госпитализированы.

Родители, постоянно напоми-

найте детям правила поведения

на дороге! Работники школ,
помните, что изучение правил

дорожного движения является
обязательным!

Водители, видя ребенка на

проезжей части дороги, прояв-

ляйте особую осторожность,

будьте готовы к любым его

действиям!

Редактор
Г. Г. МАНКУНИ

Нине Николаевне
ШПАНЦЕВОИ

Поздравляем с юбилеем. Жела-
ем отличного  здоровья,    счастья,

успехов в труде.  , .......- ......   -

Ученики 10 «Б» класса

школы № 11.

Александре Федоровне
КОРЧАГОВОЙ

Поздравляем с юбилеем. Жела-
. ем крепкого здоровья, долгих лет
жизни п счастья в личной жизни.

Коллектив смены «А» котель-
ного цеха ТЭЦ.

Владимиру МИХАЙЛОВУ
Поздравляем с 18-летием. Жела-

ем крепкого здоровья и счастья на

всю жизнь.

Тимофеевы, Михайловы.

Матрене Кузьминичне
и Василию Ильичу

ВОЛЬМАР
Поздравляем с золотой свадь-

бой. Желаем здоровья и долголе-

тия.

Дети, внуки.

Телевидение

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ЧЕТВЕРГ, 16 ФЕВРАЛЯ
8.00 — «Время». 8.35 — Утрен-

няя гимнастика. 8.55 — «Отзови-
тесь, горнисты!» 9.25 — «Черный
хлеб». Художественный фильм. 6-я
серия. 11.10 — Концерт. 14.30 —

«Твой труд — твоя высота». 15.35
—  «Открыть своего героя».  16.20
—  «Шахматная школа». 16.50 —

«ГТО на марше». 17.20 — «Ма-
стера искусств ■— детям». 18.15 —

«В каждом рисунке — солнце».

18.30 — Фантазия на темы песеи

советских композиторов. 18.40 —

«Ленинский университет миллио-

нов». - 19.10 — «Экрац собирает
друзей». 19.35 — «Черный хлеб».
7-я серия. 21.00 — «Время». 21.30
—: Премьера телефильма «Слово
Андроникова», «Возвращение к
Невскому». 22.20 — Концерт.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ЧЕТВЕРГ, 16 ФЕВРАЛЯ :
17.45 — «Аисты». Документаль-

ный телефильм. 18.00 — Для де-
тей. «Солнцеворот». Тележурнал.
18.30 — «Медицина — человеку».
19.00  —  «Ленинград».  Информа-

ПРОИЗВОДСТВЕННОМУ
ОБЪЕДИНЕНИЮ

«ЛЕНИИГРАДСЛАНЕЦ»

ТРЕБУЕТСЯ

на постоянную работу
СТАРШИЙ           ИНЖЕНЕР

ОКСа.
3—3

К СВЕДЕНИЮ
НАСЕЛЕНИЯ!

Магазин N° 37 «Школьник»,
расположенный в доме № ,15
по улице Свердлова, с 15 фев-
раля 1978 года будет работать
с 10 до 19 часов с перерывом

на обед с 14 до 15 часов. Вы-
ходные дни — воскресенье и

понедельник.
ГОРТОРГ.

3—3

СЛАНЦЕВСКОЙ
РАЙОННОЙ ДЕТСКОЙ

ПОЛИКЛИНИКЕ

ТРЕБУЮТСЯ

МЕДИЦИНСКИЕ   СЕСТРЫ
для работы на участке, молоч-

ной кухне и врачебном каби-
нете,

МАШИНИСТКА - ДЕЛО-
ПРОИЗВОДИТЕЛЬ,

СЕСТРА-ХОЗЯЙКА,
САНИТАРКИ,
МЕД СТАТИСТ И К.
Обращаться к главному вра-

чу по адресу: ул. 1 Мая, дом

№ 86-а.
2-1

ционная программа. 19.30 — «При
чем тут я?». Передача для роди-
телей. 20.35 — Поет заслуженный
артист РСФСР В. Матусов. 21.05
—«Литературные чтения». Эдуард
Багрицкий. 21.45 — «Для тех, кто

любит кино». Ведущий — Петр
Кадочников. По окончании — Но-
вости.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

ЧЕТВЕРГ, 16 ФЕВРАЛЯ

9.00— Программа передач. 9.05
—   Цв. тел. «Телешкола». «Кто и

что?». 9.20 г — «Свидание с. Белу-
хой». Фильм о спорте. 9.40 —

«Свет в окнах». Телефильм. 10.00
—Цв. тел. Художественный фильм.
«Маяковский смеется». 1:1.25 —

Цв. тел. «10 минут по Советскому
Союзу»: «Бекабад :и бекабадцы».
11.35 — 12.40 — «Мелодии дру-

зей». Музыкальный фильм. 15.25--
Программа передач, 15.30 — Цв.
тел. «Раскрытый мир»: «Живое в

неживом», «Командировка на ор-

биту». 16.10 — «Снежные узоры».

Музыкальный фильм. .16.35 — Цв.
тел. «10 минут по Советскому
Сок»у»: «Каждый год в это вре-

мя». 16.45 — Цв. тел; «ТелеШко-
ла». «Кто и что?» . (повторение) .

1 7.00 ^- «Телешкола». История для

учащихся средней шкйлы. 17.30 —

«Годы и люди»: «Вологда. Марии
Ульяновой». 17.50 —Новости. Ве-
черняя программа. , 18.15 — «Ак-
туальная камера» (на русском

языке). 18.30 — Реклама. 18.40 —

XVIII съезд ЛКСМЭ. 19.00 —

Концерт для делегатов XVIII
съезда ЛКСМЭ. Трансляция Из
ДОФа. 20.30 — «Актуальная каме-

ра». 21.30 — «По следам челове-
ка». 22.00 — Широкоугольник:
«Америка. Осень-71». 23.05—23.25
— «Поет Галина Олейниченко».
Телефильм.

Кино

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 15 фев-
раля — «Есения». (Две серии).
Начало в 17, 20 часов. Для детей
— «Карманные деньги». Начало в
в 15 часов 20 минут.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
15 февраля — цветной кинофильм
«Жили-были старик со старухой».
Начало в 17, 21 час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 15 фев-
раля — художественный фильм
«Набат». Начало в 14, 18 часов
15 "Минут. «Ар-хи-ме-ды». Начало
в 10, 12,   16.10, 20.10, 22 часа..

УВАЖАЕМЫЕ
СЛАНЦЕВЧАНЕ!

На экране кинотеатра «Труд»
проходит кинофестиваль, посвя-

щенный Советским Вооружен-
ным Силам, — «Легендарная и

непобедимая».
15   февраля — киноэпопея

«Дума о Ковпаке». Фильм пер-

вый — «Набат».
16  февраля — киноэпопея —

«Дума о Ковпаке». Фильм вто-

рой — «Буран».
С 21 февраля будет демонст-

рироваться «Дума о Ковпаке»:
Фильм третий '— «Карпаты,
Карпаты» (в двух сериях).

Перед началом фильма будут
проводиться встречи с бывши-
ми воинами Советской Армии,

Администрация.
1—1

К СВЕДЕНИЮ
НАСЕЛЕНИЯ!

На  предприятиях    объедине-
ния    «Ленииградсланец»   с    1
февраля по 10 апреля 1978 го-

да производится   перерегистра-

ция трудящихся, стоящих     на
очереди для получения жилья, и

прием документов для постанов-

ки на очередь. Трудящиеся, ко-

торые не   пройдут  перерегист-

рацию, будут сняты с очереди:

Администрация,
терком углепрофсоюза.

3—3

Благодарим коллективы базы торга, ТСЦ-СПЗ «Сланцы», жиль-

цов дома № 19 по улице Грибоедова, друзей и знакомых за участие

и помощь, оказанную в похоронах нашей дорогой и любимой Еки-
мовской Александры Андреевны.

Родные.
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